



Active stage at HK

～東海南中学校だより～ 令和5年第2号



# 春の大会 各部選手が躍動！



4月22日（土）のバスケット、テニス、野球を皮切りにGWにかけて全種目で春の大会が開催されました。部活動はまさに生徒のアクティビティステージ。「勝利を目指して全力で戦い、最後の瞬間まで精一杯のプレーをする」をモットーに各部選手がよく頑張りました。少し緊張した表情、必死に頑張る姿、いいプレーが出来たときの笑顔。私は久しぶりに部活動の醍醐味を味わわせてもらいました。ソフトテニス部（男）団体戦

優勝、バレー部（女）優勝、陸上部の口井

菜暖さん中学女子800M1位などは素晴らしい成績を収め「おめでとうございます」。目標達成が叶わなかつた部も強豪チームとの対戦を経験できたり、最後まで競った試合をしたり、悔しい負け方をしたりと今後につながることがあったと確信しています。

目標としていた結果が達成された部も達成されなかつた部も、今大会の成果と課題をよく考え、今後の練習に活かしてほしいです。

1年生も交えて、部活の集大成である夏の大会まで精一杯の練習を重ねてほしいと思います。生徒のみなさん、お疲れ様でした。



## 大会結果

【野球部】紀北大会 第3位

【バスケット部（男）】2回戦敗退

【バスケット部（女）】1回戦敗退

【ソフトテニス部（男）】（個人）上田さん・吉尾さんペア、池端さん・新谷さんペア

田端さん・伊澤さんペア

県大会出場

（団体）優勝

【ソフトテニス部（女）】（個人）船本さん・浜口さんペア 今原さん・吉村さんペア

北橋さん・桑原さんペア

県大会出場

（団体）1回戦敗退

【バレー部（女）下津第一中学校と合同】優勝 県大会出場

【陸上部】海南市民総合スポーツ大会 中学女子800M 第1位 口井菜暖さん

# 教育実習生紹介

は1年B組に入り、英語の授業を1年生で行っています。

## 上田栞さんから

「私は英語が好きで、大学で英語を専門に勉強しましたが、実際に人の前に立って英語の授業をすることはこの実習が初めてです。先生方の授業をたくさん見て学び、自分で授業をしてみることで、自らの課題や弱点を明らかにしたいです。そして、それらを解決、改善しながら、面白くて興味の湧く英語の授業に近づけるよう努力します。また、生徒の皆さんとたくさん一緒に過ごせるように、何事にも積極的に取り組もうと思います。難しいことや上手くいかないこともあると思いますが、そこから学び、考え、自分自身の成長につなげられるよう、先生方の指導のもと一生懸命頑張ります。」

## 2年生 職場体験学習

2年生は5月16日（火）から5月18日（木）の3日間、19の事業所で職場体験学習を実施しました。この職場体験学習は、2年生の進路学習の中心となる取り組みで、職場で働く人と一緒に働くことを通して、正しい職業観や勤労観を養うことを目的としたものです。生徒のみなさんは働くことの厳しさや充実感を感じることができましたか。ご協力いただきました事業所の皆様には感謝申し上げます。



## 修学旅行 4年ぶりに東京方面へ

3年生は  
5月16日  
(火)から5

月18日（木）の3日間、4年ぶりに東京方面に修学旅行に行ってきました。国会議事堂見学や第五福竜丸展示館見学では学習面をメインに、浅草散策やディズニーではお楽しみをメインに充実した3日間を過ごす事ができたと思います。体調不良等による欠席がなく、39名全員が参加できたことが良かったです。生徒のみなさんにとっていつまでも心に残るような修学旅行であってほしいと願います。



## もうすぐ中間テスト

の定期テストは、一定期間に学習した内容がどれだけ定着しているか、どこまで理解しているかを確認するために行います。テスト発表期間中は、とにかく勉強することを最優先に生活してください。また、自分なりの目標を持ち（点数でも勉強時間でもいいです）精一杯頑張ってください。頑張る経験をすることは、必ず自分の力になります。この先、高校受験、大学受験、就職試験など、そして、就職してからも乗り越えていかなければならない様々なことも含めて、人生の節目で避けは通れないことがあります。その時に必要なのが頑張る力です。頑張った経験が多ければ多いほど、その頑張る力は大きくなります。テスト発表会期間中は、学力をつけることはもちろん精一杯頑張る経験をしてください。

来週の29日（月）と30日（火）には中間テストが行われます。1年生にとっては初めての体験になりますね。中間テストや期末テストなど